

Herren 3.Kreisklasse Gr.2

TSV 1909 Langstadt IV : DJK SV Vikt. Dieburg III
Mittwoch, 24.04.2024, 20:30 Uhr

Spieltag 14 für den TSV 1909 Langstadt IV: TSV 1909 Langstadt IV und DJK SV Vikt. Dieburg III trennen sich unentschieden

Das war kaum zu fassen: Mit 8:8 in den Spielen und mit 30:28 Sätzen trennten sich die Spieler des DJK SV Vikt. Dieburg III beim Auswärtsspiel in der Herren 3.Kreisklasse Gr.2 am Mittwochabend vom TSV 1909 Langstadt IV. Rund 150 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Sachs / Müller das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Starke Leistungen zeigten Müller und Kruse, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Nicht einen Satzgewinn überließen Sachs / Müller ihren Gegnern Albert / Krüger beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bellon / Salzner, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Gottwald / Kaiser verloren. Kruse / Ullrich kamen mit der Spielweise von Ganß / Köhler am Tisch gut zu Recht und mussten im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Jochen Sachs hatte im Einzel gegen Michael Gottwald am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Beim folgenden 0:3 gegen Thomas Albert fand dagegen Klaus Bellon von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Dann ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Der Start in die Partie hätte für Martin Kruse besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Thomas Krüger noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die gewinnbringende Taktik fehlte indes Jürgen Salzner bei seiner 0:3-Niederlage gegen Edwin Kaiser von Beginn an. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Die richtige Herangehensweise hatte Lukas Müller wiederum beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Steve Köhler von Beginn an. 2:3 endete das Einzel zwischen Rudi Ullrich und Florian Ganß aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Einen Zähler für das Team verpasste Jochen Sachs bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Thomas Albert. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Ohne Satzgewinn für Klaus Bellon verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Michael Gottwald. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:12 (Bellon) und 17:7 (Gottwald). Martin Kruse kam mit der Spielweise von Edwin Kaiser am Tisch dagegen gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. 9:10 (Kruse) bzw. 10:14 (Kaiser) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Jürgen Salzner, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Thomas Krüger verlor. Damit hat Salzner nun ein 10:4 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Lukas Müller überzeugte im Match gegen Florian Ganß, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Ganß nun bei 2 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn

der Spielzeit. Fünf Sätze beharkten sich Rudi Ullrich und Steve Köhler, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Nach diesem Einzel steht Ullrich somit bei 4 Siegen und 3 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Köhler ein 5:5 ausweist. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Kaum Chancen ließen indessen Sachs / Müller bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegnern Gottwald / Kaiser. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TSV 1909 Langstadt IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 21:7 bei 10 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des DJK SV Vikt. Dieburg III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 17:11. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSV 1909 Langstadt IV

Doppel: Sachs / Müller 2:0, Bellon / Salzner 0:1, Kruse / Ullrich 1:0

Einzel: J. Sachs 1:1, K. Bellon 0:2, M. Kruse 2:0, J. Salzner 0:2, L. Müller 2:0, R. Ullrich 0:2

DJK SV Vikt. Dieburg III

Doppel: Gottwald / Kaiser 1:1, Albert / Krüger 0:1, Ganß / Köhler 0:1

Einzel: T. Albert 2:0, M. Gottwald 1:1, E. Kaiser 1:1, T. Krüger 1:1, F. Ganß 1:1, S. Köhler 1:1